

La historia de la primera misa de san Josemaría en Irak

La primera misa en Irak en honor de san Josemaría Escrivá se celebró el 24 de junio de 2023 en la iglesia de San Antonio el Grande de Erbil.

04/07/2023

El 24 de junio de 2023 fue un día histórico para la comunidad cristiana de Erbil, la antigua capital de la región iraquí del Kurdistán.

Se celebró la primera misa en Irak en honor de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei, en la iglesia de San Antonio el Grande, en el barrio de Ankawa de Erbil, hogar de fieles cristianos (hasta 8.000 familias viven allí) de la Iglesia asiria, la Iglesia caldea, la Eparquía sirio-católica, la Eparquía sirio-ortodoxa, la Iglesia armenia y la Iglesia latina, entre otras.

Lito Articona, filipino afincado en Erbil, realiza labores de gestión de proyectos para la Oficina del Arzobispo Caldeo. Mientras que Francisco Moya, antropólogo español afincado en Sevilla, realiza viajes a Erbil para profundizar en el estudio de las Escrituras en lengua aramea. Ambos fueron quienes planearon y organizaron el acto.

Noticia relacionada: Primera misa en la festividad de san Josemaría en Irak

Francisco visitó el monasterio de la Congregación Caldea de la Orden Antoniana de San Hormidz en Erbil, célebre por su colección de antiguos manuscritos siriacos, donde vive el padre Samer Soreshow Yohanna, superior general de la orden monástica, quien accedió de buen grado a celebrar la misa en su iglesia.

En este reportaje, recogemos lo más destacado del acontecimiento con fotos y citas de las personas que estuvieron presentes.
